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№２２１０ 第２回例会 ２０１１．７．１４ 晴 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：我等の生業 

お客様：名誉会員 富津市長 佐久間清治 様 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 

皆さんこんにちは。 

今日は第２回例会です。 

本日のお客様は当クラブ名誉会員であり、富津

市長の佐久間清治様です。 

政務、ご多忙の中ようこそ御出で下さいました。

後ほど委嘱状伝達、及び御挨拶をお願い致しま

す。 

私もいつの間にか、入会５番目の古さで、昭和

６１年３月１日入会です。 

２５年在籍していても、毎日が勉強です。まだま

だ未完成です。 

ロータリーを通して沢山の著名人や学識経験者

に接することができました。これは私の貴重な財産

になっております。ロータリーの綱領の一番に、奉

仕の機会として知り合いを広めること、とあり。４っつ

のテストの三番には、好意と友情を深めるか、とあり

ます。 

これこそ、ロータリーの本髄ではないでしょうか。 

私は本年度の目標を、奉仕と親睦、夢と希望を

持って活動しよう、としました。 

奉仕と親睦はロータリーの要諦で切り離せません

が、これは例会に出席してはじめて言える事です。 

先週の初例会には６割の会員に出席して頂きま

したが、欠席された皆さんにはご多忙とは思います

が、メイクアップをしていただければ、と思います。

例会出席は最重要課題といえます。 

魅力あるクラブ作りやクラブの活性化は例会出席

からと思います。 

今年度は設立４５周年に当たり種々行事を予定

していますが、会員皆さんの協力なしに何も出来ま

せん。どうかその辺を御含み下さって会発展の為、

ご指導、ご協力を宜しくお願いいたしまして、私の

挨拶といたします。 

 

会長報告 

例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

 

 



幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 
皆さんこんにちは。先週の初例会を終わってから、

年度最初の RI 報告書及び分区報告書等の作成準

備に追われ、RI 本部やガバナー事務所への問い

合わせ等、貴重な経験をさせてもらっております。

慣れるまでは、しばらく一つ一つ確認しながら着実

に進めるしかないと思っております。皆様のご協力

をよろしくお願いします。 

報告事項 

１ ． 東日本大震災非被災者支援委員会より、各

クラブの支援活動の取組に関し、アンケート回答

依頼が届いています。理事会にて検討。 

２．ガバナーより榎本会員が２７９０地区幹事に委嘱

された旨の委嘱状が届いています。 

３．ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 

  松戸市松戸１２８１ユニティビル４階  

  Tel 047-703-9957 fax 047-703-9958 

  ガバナーエレクト 得居 仁 

４．第４分区第１回会長・幹事会の案内 

  日時 8 月 1 日（月）午後 5 時より 

  場所 レストラン菜心味袖ケ浦店 

  出席者 会長、幹事、地区委員 

５．富津シティＲＣより会報送付 回覧 

 

 

 

 

名誉会員委嘱式 

 

佐久間市長に小野会長より名誉会員委嘱状が

贈られた。 

 

御挨拶 

富津市長 佐久間清治 様 

 
引き続き名誉会員の委嘱を頂き厚く感謝申し上

げます。原田・平川直前会長、幹事には、1 年間お

疲れ様でした。 

活発な活動を続けられた原田・平川年度を引き

継ぐ小野・須藤新会長・幹事におかれましても、フッ

トワークは負けていないと思いますのでクラブの活

動がより活発に進みますようご祈念申し上げます。 

３月１１日には、東日本大災害が発生いたしまし

た。被災者の方々に対してお悔やみと御見舞を申

し上げます。 

富津市の状況 

家屋の床上浸水４件（大佐和地区で１件） 

水産関係（市全体約１４億７千万円） 

大佐和漁協関係 

 漁船転覆１隻、１部破損８隻 

 海苔ベタ全５２セット 

 漁港施設 蓄用施設、給油施設冠水 

 その他 漁具等流失・冠水、ユニック車２台冠水 

今は、「防災」から「減災」ということで一人ひとり

がまず安全を確保することが大事になります。 



要援護者安心ネットワークの充実を図り、安全安

心な街づくりを進めて参りますので今後とも宜しくお

願い申し上げます。 

富津中央ロータリークラブの益々のご発展と、会

員の皆様のご健勝を併せてご祈念申し上げ挨拶と

致します。 

なお、来る９月２５（日）９時より吉野小学校におい

て防災訓練を行いますので、宜しくご協力下さい。 

 

ボランティア活動報告 

渡辺 務 会員 

 
皆さんこんにちは。私は先日７月８日（金）から１０

日（日）まで東北の被災地のボランティア活動に行

ってまいりました。 

金曜日の夜出発して土曜日早朝に気仙沼市の

ボランティアセンターに到着。その後、車中で仮眠

を取り８時３０分からボランティア登録をし、ボランテ

ィアの依頼者とのマッチングを経て、床上１.８ｍまで

浸水したお宅の室内のがれきやガラの撤去とそれ

を土嚢袋に詰めるお手伝いを一日してきました。 

翌日日曜日は海岸沿いの国道４５号線を中心に

南下し、一日がかりで帰宅するというスケジュール

でした。時間があれば後日ゆっくり報告させていた

だきますが、被災地の状況は、全壊の建物はおお

むね重機を使った撤去が大分進んでいますが私の

伺ったお宅のように、半壊もしくは一部浸水程度の

住宅は、重機も使えず手作業で少しずつ片付けを

しなければいけない状況が多く残っています。 

町をみて一番感じたことは、被災者はすべて流さ

れてきのみ着のままで避難所や仮設住宅住まい。

一方で被害の無かった住民はすでに日常の生活

をしていて、そのギャップが大きいということです。 

仮設住宅の脇を犬の散歩をさせながらのどかに

ウオーキングをしている人たちがいたり、浸水した

道路一本を隔てて、一方ではコンビニや床屋さん

や居酒屋が営業しているのに、その反対側では住

宅が撤去され基礎部分しか残っていない宅地があ

ったりと複雑な状況です。 

今回、ロータリーの第２７９０地区で何か被災地に

向けての支援が出来ないかとの呼びかけがあった

ということですが、私は今回行って感じたこと、つま

り被災者の精神的な苦痛を和らげることに何かお

手伝いが出来ればと感じました。 

被災者とそれ以外の人たちとのギャップに対する

感情や地域のコミュニティが崩壊したことによる避

難した人たちの不安を少なくするようなロータリーな

らではの心のケアを優先した支援が出来ないもの

かと考えます。 

皆さんと一緒に良いアイデアを考えたいと思って

います。 

 

４５周年委員会開催案内 

佐藤信泰 ４５周年委員長 

 

委員の方々には連絡済みですが、本日例会終

了後第一回の４５周年委員会を開きます。 

４５周年行事の内容が定まりましたら、会員の皆

様には宜しくご協力をお願いいたします。 

 

親睦行事のお知らせ 

高島治雄 クラブ管理委員会親睦担当部長 

 



１． ７～９月の最終例会は夜間懇親例会となってい

ます、お楽しみに。 

２． 今年度の結婚誕生記念品は、結婚がイタリア・

ワイン、誕生が森酒造の高級日本酒です。酒

好きの担当者が選びましたので、これも楽しみ

にお待ち下さい。 

 

地区社会奉仕セミナー出席報告 

須藤 隆 幹事 

 

山田ガバナーは挨拶の中で、最近新しい新会員

が入会しても十分にロータリーのことを理解しない

まま脱会するケースがある。各クラブの会長さんに

は是非ロータリーのことに精通していただき、会長

挨拶でロータリーのことを折に触れて話していただ

きたいとの話があった。 

また、東日本大震災支援委員会の地区支援委

員会委員長織田パストガバナーよりロータリーの支

援プログラムの説明がなされ、支援の２本柱に災害

遺児への教育環境支援及び 5 for 1 クラブプログラ

ムを据えるとの説明があった。5 for 1 プログラムは

1 被災クラブを 5 非被災クラブが支援するプログラ

ムで、現在 45 クラブが被災クラブに指名されており、

非被災クラブは支援クラブに乗り出てほしいとのこと

であった。ロータリーとしては今回の震災への対応

は社会奉仕の大きなテーマでもあると強調された。 

最後に白鳥パストガバナーが「社会奉仕につい

て」の演題で講演を行った。話の中で印象に残った

点を２、３挙げると、「親睦は只単に仲間と楽しむだ

けでなく、心を練磨し、自己向上を伴うものでなけ

ればならない」、「社会奉仕は一人一人が超我の奉

仕を実践する機会であるがロータリーとロータリアン

の関係を明確にして、実践を通じて学び、知恵を重

ね、ロータリーの本質をつかむこと大切」、「手続要

覧の第８章に載っている「２３－３４」決議事項（ｐ１１

４）を是非繰り返し読んでいただきたい。」等である。 

 

諸事お知らせ 

刈込一弥 親睦担当委員 

 

１． 下足間違い回避のため、夜間例会の際は正面

玄関より入館して下さい。 

２． 各周年記念誌の在庫がありますので、ご入用

の方はお持ち帰り下さい。 

３． 先週、被災地の岩手県下閉伊郡
し も へ い ぐ ん

山田町にボラ

ンティア活動に行きました。 

 

誕生祝 

 

千葉一利 昭和７年７月２５日誕生 

 

誕生一言 

千葉一利 会員 

私の誕生日は７月２５日である。この日からテレビ

のディジタル放送が始まる。まさに記念すべき日と

なる。 

七十九歳。私がこんなに長生き出来た要因は何

だろうか。まず最初にあげたいことは、私が退職の

挨拶状に書いた「いい加減だからこんなに長続き」

という言葉、私の「いいかげん」は全くのいいかげん

の方で、それがかえって遊び仲間を作り、生き甲斐

となった様に思う。 

次に妻を初め子供達が大きな病気もせず平凡に



暮らして来られたと言うことである。妻には心配をか

けたと思うが安心して行動が出来た。 

最大の要因はこの３つ目にある。先日将棋の名

人戦で、３連勝の後３連敗した森内俊行九段が最

終局で羽生善治名人を降して名人位に返り咲いた。

その時記者に感想を問われると、「羽生さんがいた

から今日の私がある。羽生さんのお陰です」と。 

私も森内さんの様に言えば「私の今日あるのは、

良きライバル、よき友の高島がいたからです」と。詳

しく言う必要はあるまい。ただ「高島に感謝」。 

 

活動計画発表 

各々活動計画書に沿って発表された。ここでは

計画書に未記載の件について略記する。 

ＳＡＡ 

千葉一利 SAA 

 

１． 例会進行係当番表 

７，８，１，２月   渡辺 

９，１０，３，４月  佐藤 

１１，１２，５，６月 千葉 

２． 食事中、当番 SAA 好みの音楽を流す。 

 

会員増強・退会防止委員会 

白石幸久 委員長 

 
 

 

クラブ会報・広報委員会 

若鍋武良 委員長 

 
会報係当番表 

   ７，８月   高橋 

  ９，１０月  若鍋 

  １１，１２月 石渡 

  １，２月   志波 

  ３，４月   佐藤 

  ５，６月   刈込 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

＊佐久間清治様 例会費として。 

＊千葉一利 誕生祝を頂いて。 

石渡 鋼 台湾周遊のため初例会を欠席しました。 

若鍋武良     〃       〃 

白石幸久 佐久間市長をお迎えして。又、イッタラ 

社のグラスを頂いて。 

大網庄一郎 佐久間市長をお迎えして。 

山田昌雄   〃   〃 

小野恒靖     〃    〃 

須藤 隆     〃   〃 

大須賀三智男  〃    〃 

刈込一弥     〃    〃 

渡辺 務    〃   〃  又、先週気仙沼の 

被災地でボランティア活動をさせて頂きました。 

＊＞1,000 円 合計 17,000 円 

 

 

 



出席報告 

刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 16 3  84.21%

前回 20/17 12 5  70.59%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストラン菜心味袖ヶ浦店 

0438-60-1753 

富津 RC       山の上ホテル 

0439-67-0388 

木更津東 RC ロイヤルヒルズ木更津ビューホテル 

0438-23-0211 

富津シティ RC 青堀鉱泉 喜楽館 

0439-87-4126 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

理事会報告 

出席者：小野、須藤、原田、白石、若鍋、大須賀、

大網、千葉 

１．事務員の勤務形態について下記の内容が理事

会で承認された。 

 １）勤務は毎週の例会前後の３時間とする。(今ま

では月一度) 尚、必要な地区会合の出席を

含む。 

 ２）報酬は例会の出席数に関わらず別途定め、月

額一律金額とする。 

２．大震災義援金を活用した被災者支援活動の取

り組みについて 

クラブの中にも個人的に災害援助のボランティ

ア活動に従事した人もいる。クラブの取り組みと

してどのようなことが考えられるか、次回理事会で

検討することとした。 

 

４５周年委員会報告 

出席者：佐藤、石渡、小野、須藤、原田、志波、

     高島 

 ４５周年記念の取り組みについて下記の内容が

話し合われた。 

１． 過去５年（大網、高島、志波、原田、小野 会長

年度）の記録をまとめた記念誌を発行する。 

形式は４０周年記念誌を参考とする。 

２．４５周年として考えられる奉仕活動を、会員から

アンケート形式で募る。 

３．新世代奉仕として地元の青少年に目を向けた

支援活動をするのも一つの方法である。 

４．予算については活動計画がより具体化され次第

別途検討する。 

５．姉妹クラブを招待するような大々的な式典は行

わない。 

 

編集後記：今週の会報は市長さんの御挨拶を初め、

報告、発表が多く、４ページをオーバーしてしまっ

た。写真を減らすことも考えたが、やはり寂しいので

全部載せて何とか５ページに収め、６ページ目は

佐藤さんのスケッチブックで飾って完成。すぐホー

ムページにアップロードして会報委員と幹事さんに

校正をお願いした。 

そこで、理事会報告と４５周年委員会報告が載っ

ていないと指摘され、スケッチブックを削除して両報

告を掲載した。ところが両方の報告を合わせても半

ページに満たないので、今度は埋め草が大変にな

った。近隣クラブ例会の曜日、場所等載せてもまだ

足らず、後記駄文となった。 

まだ余白があるので、時々質問される会報写真

の修正手順について列記する。 

１． 例会場で１人５，６枚ずつ撮影する。 

２． １枚を選び、適当にトリムして明るさ、コントラ

スト等を調整 

３． ブレがある時は軽くシャープをかける 

４． サイズを 800*600 ドット/in に縮小する。 

５． もう一度シャープをかけて出来上がり。 

（しば） 


